



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigen Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 11.04.2018 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Ansiedelung der Privatuniversität CEU und die damit einhergehende Zerstückelung des Steinhofareals wird abgelehnt.

Begründung

Öffentliches Interesse.

Wien sollte in seine heimischen Bildungseinrichtungen, in Kindergärten, Schulen und echten Universitäten investieren anstatt wertvolle Flächen und Grundstücke einer Milliardärsprivatuni zu überlassen.

Das Vermögen des ungarisch-amerikanischen Multi-Milliardärs Soros wird aktuell auf rund 25 Milliarden Dollar taxiert. Weshalb sollte dann Wien mit rund 10 Milliarden € Schulden diesem ein wertvolles Grundstück und Gebäudeensemble überlassen und vielleicht gar noch auf Steuerzahlerkosten herzurichten?

Ebenso berühmt wie berüchtigt wurde er als Spekulant gegen das britische Pfund („The man who broke the Bank of England“), rechtskräftig verurteilt wurde er zudem wegen Insiderhandels.

Weshalb Wien daher gerade über diese Ansiedelung jubelt ist vor diesem Hintergrund schleierhaft.

KO BR Mag. Bernhard LOIBL

BR Jan Pawlik

BR Bernhard Patzer